

注目のできごとを写真でレポート

# まちかど トピックス

1. 倭小学校



思い出に残す、最後の運動会  
平岡小・倭小

4. 倭小学校



3. 平岡小学校



2. 平岡小学校



6. 倭小学校



5. 平岡小学校



7. 平岡小学校



1\_組体操の中で学校への感謝の気持ちを伝えました。2\_低学年の綱引きでは、力いっぱい引く児童の大きな掛け声がグラウンドに響きました。3\_運動会の最後に保護者も一緒に中野小唄を踊りました。4\_各チームの代表者が背中にかごを背負い、そのかごに敵チームがどれだけ球を入れられるかを競う玉入れ。工夫のある競技を楽しみました。5\_たくさんの振り付けのあるダンスを息ピッタリに踊る児童たち。6\_全速力でゴールへ駆け込む児童の姿を保護者も全力で記録します。7\_組体操も、みんなで力を合わせて大技にチャレンジしました。

6/20

BCリーグ西地区前期初優勝  
信濃グランセローズ

今シーズン、信濃グランセローズは21勝13敗2分でプロ野球独立リーグBCL西地区の前期初優勝を決めました。優勝が決まった6月20日には、中野市宮野球場で胴上げや記念撮影などを行い、優勝を祝いました。この勢いで、目指すはプロ野球独立リーグ日本一。引き続き、応援をお願いします。



写真提供: (株)長野県民球団

選手が一丸となって頑張ってくれました。ファンを初め、携わってくださるすべての皆様のお陰です。後期も頑張ります。

就任初シーズンで前期優勝を果たした

柳澤裕一 監督



写真提供: (株)長野県民球団



写真提供: (株)長野県民球団

6/2

高原で地元の味を楽しむ  
斑尾ふるさと祭り

まだらおの湯周辺で斑尾ふるさと祭りが開催されました。当日は、山菜の天ぷらやキノコ汁の振る舞い、サクランボの種飛ばし大会、ニジマスのつかみ取りなどが行われ、会場に訪れた大勢の皆さんでにぎわいました。また、餅つき体験も人気で、子供たちは重いきねを懸命に振り上げて餅をつけていました。



6/15

新緑に想いをのせて  
北信州森林祭

ぽんぽこの湯周辺で行われた北信州森林祭。式典後には、409本の苗を参加した来賓やみどりの少年団などが植樹しました。また、令和最初の森林祭を祝し、天皇陛下のお印であるミズメと皇后さまのお印であるハマナスの植樹と記念標柱の建立も行われ、緑豊かな郷土の推進を願いました。



このページのイラストは渡邊悠子(ユウコ)さんに描いていただきました。